
Subject: Angst vor Gynäkomastie
Posted by stef on Thu, 09 Nov 2006 18:48:14 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Servus zusammen,

ich nehme seit kurzem Propecia und habe mich zu dem Thema ausführlich informiert bzw. mit
meinem Hautarzt darüber gesprochen.

Das einzige, das mir Sorgen bereitet, sind die Berichte von Gynäkomastie (Vergrößerung der
Brust) als Nebenwirkung. Sollte man sich davon abschrecken lassen? Wie seht ihr das?

Also ich für meinen Teil habe lieber eine Glatze, als Brüste ;)und sobald ich auch nur das
geringste Anzeichen dafür entdecke, setzte ich Propecia ab. Dennoch will ich jetzt aus
übertriebener Vorsicht nicht das Falsche machen und meine Haare ihrem Schicksal
überlassen...

Lg Stef

Subject: Re: Angst vor Gynäkomastie
Posted by loydd on Thu, 09 Nov 2006 19:04:55 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

hier im forum gabs glaube noch keinen einzigen fall einer gyno....korregiert mich wenn ich mich
irren sollte....

Subject: Re: Angst vor Gynäkomastie
Posted by reinforcement on Thu, 09 Nov 2006 19:07:13 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

behalte es im hinterkopf......aber lass dich nicht abschrecken!

Subject: Re: Angst vor Gynäkomastie
Posted by Unkreativer on Thu, 09 Nov 2006 19:09:45 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

stef schrieb am Don, 09 November 2006 19:48Servus zusammen,

ich nehme seit kurzem Propecia und habe mich zu dem Thema ausführlich informiert bzw. mit
meinem Hautarzt darüber gesprochen.

Das einzige, das mir Sorgen bereitet, sind die Berichte von Gynäkomastie (Vergrößerung der
Brust) als Nebenwirkung. Sollte man sich davon abschrecken lassen? Wie seht ihr das?
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Also ich für meinen Teil habe lieber eine Glatze, als Brüste ;)und sobald ich auch nur das
geringste Anzeichen dafür entdecke, setzte ich Propecia ab. Dennoch will ich jetzt aus
übertriebener Vorsicht nicht das Falsche machen und meine Haare ihrem Schicksal
überlassen...

Lg Stef
SEHR unwahrscheinlich. Viel wahrscheinlicher kriegste aber keinen mehr hoch . Aber keine
Angst, man kann es immer wieder absetzen und dann würde das Problem wieder
verschwinden.

Subject: Re: Angst vor Gynäkomastie
Posted by GE-Mann on Fri, 10 Nov 2006 00:45:15 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Unkreativer schrieb am Don, 09 November 2006 20:09stef schrieb am Don, 09 November 2006
19:48Servus zusammen,

ich nehme seit kurzem Propecia und habe mich zu dem Thema ausführlich informiert bzw. mit
meinem Hautarzt darüber gesprochen.

Das einzige, das mir Sorgen bereitet, sind die Berichte von Gynäkomastie (Vergrößerung der
Brust) als Nebenwirkung. Sollte man sich davon abschrecken lassen? Wie seht ihr das?

Also ich für meinen Teil habe lieber eine Glatze, als Brüste ;)und sobald ich auch nur das
geringste Anzeichen dafür entdecke, setzte ich Propecia ab. Dennoch will ich jetzt aus
übertriebener Vorsicht nicht das Falsche machen und meine Haare ihrem Schicksal
überlassen...

Lg Stef
SEHR unwahrscheinlich. Viel wahrscheinlicher kriegste aber keinen mehr hoch . Aber keine
Angst, man kann es immer wieder absetzen und dann würde das Problem wieder
verschwinden.

Ist das wirklich so? Ich habe gedacht eine Gyno sei nicht wieder rückgängig zu machen...

Ich würde mir da aber auch keine Gedanken machen, das ist mit Abstand die seltenste
Nebenwirkung und nicht einmal in unserem Forum, wo praktisch jeder (ok, vielleicht jeder zweite)
schon irgendwelche Probleme/NW hatte, trat dies meines Wissens noch nie auf... Und wie
Unkreativer bereits gesagt hat, viel warscheinlicher ist es keinen mehr hoch zu kriegen oder nicht
mehr so wie vorher. Manchmal bereue ich es in dieses Forum reingeschaut zu haben, da man
sich sehr schnell gewisse Dinge einbilden kann, bezüglich den Nebenwirkungen. Jetzt ist es
schon zu spät. Ich habe keine Ahnung ob bei mir die Erektionsprobleme auf meine Psyche
zurückzuführen sind oder effektiv von Fin kommen...
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Subject: Re: Angst vor Gynäkomastie
Posted by Unkreativer on Fri, 10 Nov 2006 01:12:59 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zitat:
Ist das wirklich so? Ich habe gedacht eine Gyno sei nicht wieder rückgängig zu machen...

Sry, ich wollte damit nicht sagen, dass eine Gyno reversibel ist, sondern das mit der ED!

Subject: Aber ja
Posted by fuselkopf on Fri, 10 Nov 2006 03:26:43 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

selbstverständlich haben hier Leute schon ne Gyno von Fin bekommen! Ich behaupte auch dass
jeder der Fin nimmt eine Gyno hat! Denn viele haben auch eine ohne Fin. Schaut man mal im
Freibad bzw Badesee sich so um, dann hat jeder zweite eine Gyno (im diagnostischen Sinne).
Die meisten kapieren es nur wieder nicht -  bemerken gar nicht, dass sie speckige, drüßige
Schnubbel an bzw unter ihren Brustwarzen haben. Oder es stört sie nicht, denn eine Gyno also
Brüste müssen ja, laut "Kneipentheorie", so ausschauen wie bei einer Frau, also quasie wie
bei einem Vorzeigemodell von Frau, wie bspw die Feldbusch. Hat man(n) sowas nicht an sich
dran, dann hat man(n) auch keine Gyno, was natürlich absoluter Quatsch ist, meiner Meinung
nach. Aber jedem das Seine, wir haben ja auch alle nen Sixpack bzw nen Eightpack ... zumindest
unter der Fettschicht ist einer ^^

Ich persönlich würde nie wieder Fin nehmen, denn es macht dich von 100% Mann zu
nicht-mehr-100%-Mann wieviel Prozent da übrig bleiben, hängt zum einen von der Menge Fin
und der Einnahmedauer ab und zum anderen von einem selbst. 

Ich persönlich bin froh wieder 100% Mann zu sein und kann meine Haare auch ohne Fin halten.
Soviel zu dem Thema, Fin muss Basis einer AGA-Therapie sein   

Subject: übrigens
Posted by fuselkopf on Fri, 10 Nov 2006 03:30:28 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Bitte nehmt alle noch mehr Fin, bitte mehr Fin einnehmen!

Denn dann existieren weniger Männer und der Konkurrenzdruck ist nicht allzu hoch - hehe (nicht
dass ich es nötig hätte, aber...)

Subject: Re: Aber ja
Posted by GE-Mann on Fri, 10 Nov 2006 04:45:57 GMT
View Forum Message <> Reply to Message
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fuselkopf schrieb am Fre, 10 November 2006 04:26selbstverständlich haben hier Leute schon
ne Gyno von Fin bekommen! Ich behaupte auch dass jeder der Fin nimmt eine Gyno hat! Denn
viele haben auch eine ohne Fin. Schaut man mal im Freibad bzw Badesee sich so um, dann hat
jeder zweite eine Gyno (im diagnostischen Sinne).
Die meisten kapieren es nur wieder nicht -  bemerken gar nicht, dass sie speckige, drüßige
Schnubbel an bzw unter ihren Brustwarzen haben. Oder es stört sie nicht, denn eine Gyno also
Brüste müssen ja, laut "Kneipentheorie", so ausschauen wie bei einer Frau, also quasie wie
bei einem Vorzeigemodell von Frau, wie bspw die Feldbusch. Hat man(n) sowas nicht an sich
dran, dann hat man(n) auch keine Gyno, was natürlich absoluter Quatsch ist, meiner Meinung
nach. Aber jedem das Seine, wir haben ja auch alle nen Sixpack bzw nen Eightpack ... zumindest
unter der Fettschicht ist einer ^^

Ich persönlich würde nie wieder Fin nehmen, denn es macht dich von 100% Mann zu
nicht-mehr-100%-Mann wieviel Prozent da übrig bleiben, hängt zum einen von der Menge Fin
und der Einnahmedauer ab und zum anderen von einem selbst. 

Ich persönlich bin froh wieder 100% Mann zu sein und kann meine Haare auch ohne Fin halten.
Soviel zu dem Thema, Fin muss Basis einer AGA-Therapie sein   

Was nimmst du denn um deinen Status zu halten? Ich weiss auch nicht, wielange ich Fin noch
einnehmen werde...

Subject: Re: übrigens
Posted by loydd on Fri, 10 Nov 2006 11:00:00 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

fuselkopf schrieb am Fre, 10 November 2006 04:30Bitte nehmt alle noch mehr Fin, bitte mehr Fin
einnehmen!

Denn dann existieren weniger Männer und der Konkurrenzdruck ist nicht allzu hoch - hehe (nicht
dass ich es nötig hätte, aber...)

sorry...aber ich glaube dir ist das FIN ganz wo anders nicht gut gekommen, ohne dich jetzt wieder
hier direkt angreifen zu wollen....

Was sollen diese einfach mal in den  Raum geschmissenen, wissenschaftllich nicht
bewiesenen,unreifen Behauptungen?!

wenn du mit FIN nicht zufrieden warsund negative Erfahrunge damit gemacht hast dann tut uns
das allen leid!

Aber solche Sätze von dir hier schrecken wieder bestimmt 20 Leute davon ab tatsächlich FIN
einzunehmen und damit wohl das einzige Mittel auszulassen was scheinbar die besten Erfolge
mit sich bringt!
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Subject: Re: Aber ja
Posted by glockenspiel on Fri, 10 Nov 2006 11:12:38 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

"Soviel zu dem Thema, Fin muss Basis einer AGA-Therapie sein"

Finde ich auch nicht...aber jeder muss wissen, was er substituiert.

Subject: Re: Aber ja
Posted by reinforcement on Fri, 10 Nov 2006 11:30:01 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ich glaub es hat auch nie jemand "MUSS" gesagt!
es wirkt halt bei mir von dem ganzen zeugs am besten.....mehr würde ich auch nicht behaupten!
Generell nein zu sagen.....ist genau so unnötig wie ja!  

Subject: Re: übrigens
Posted by Boy2Man on Fri, 10 Nov 2006 11:32:17 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

fuselkopf schrieb am Fre, 10 November 2006 04:30Bitte nehmt alle noch mehr Fin, bitte mehr Fin
einnehmen!

Denn dann existieren weniger Männer und der Konkurrenzdruck ist nicht allzu hoch - hehe (nicht
dass ich es nötig hätte, aber...)

Sehr gewagte Aussage!! 

Ich bin der Meinung, dass ich sogar durch Avo noch besser werden, aus folgenden Gründen:

1.) mehr Haare
2.) schnellerer Muskelaufbau (i.V. mit adäquatem Training/ Ernährung)
3.) besseres Hautbild

bei meinem Beispiel:

Ich bin 27,5 Jahre und wurde in den letzten 4 Monaten von mehreren Personen auf 22-24 Jahre
geschätzt.

Wenn ich in meiner Clique schaue (alle 27-30) sehen alle komischerweise immer noch älter aus,
haben immer noch weniger Haare, und haben einen immer noch größeren Bauch   .

PS: zu Punkt Nr. 2 gilt zu sagen, dass es bis auf exogenes Testosteron (Anabolika) kein
Medikament gibt, dass sich änlich gut auf den Muskelaufbau verhält.
Und selbst die Anabolka-Freaks machen die Erfahrung, dass der Östrogenspiegel ansteigt, und
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zudem meist viele Haare verloren gehen.

Ansonsten habe ich zumindest mit Avo keine Nws (nimm nur jeden 2.- 3. Tag eine).

VG

Subject: loydd - Du bist ja hier die Oberleuchte
Posted by fuselkopf on Fri, 10 Nov 2006 15:17:28 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Bei jedem anderen wäre ich ein wenig eingeschnappt, aber Deine Meinung juckt mich nicht im
geringsten! Jeder kann und soll hier tun was er will, auch Du. Und wenn Du Dich so wohl fühlst,
dann tu das. Aber nerv mich nicht, wenn ich Dir die Wahrheit ins Gesicht sage und Du sie nicht
erträgst! Schluck Dein Fin, nimm es. Und werde glücklich damit, Berichte uns in drei, vier oder
fünf Jahren wie es Dir geht. Aber bettel dann bitte nicht hier rum wie man Dir helfen kann.

Im übrigen will ich niemandem was ausreden sondern nur ein realistisches Bild vermitteln, das
Zeug ist kein Lutschbonbon, für was Du es hälst. Will man mit Fin seine HAare halten, dann
muss man Abstriche machen - ganz einfach. Steht sogar in dem tollen Beipackheftchen: "Wasch
mich aber mach mich nicht naß, gibts nicht!"

Viel Spaß beim Waschen Lloyd.

Subject: Re: loydd - Du bist ja hier die Oberleuchte
Posted by fuselkopf on Fri, 10 Nov 2006 15:19:22 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich wäre damals froh gewesen, wenn mir jemand so ein realistisches Bild vermittelt hätte. Ich
hätte es mir zweimal überlegt, ob ich nicht ieber versuche mein Selbstwertgefühl mit glatze
und als Mann aufrecht zu erhalten, oder ob ich mich und meinen Körper verarsche mit Finasterid

Subject: Re: übrigens
Posted by fuselkopf on Fri, 10 Nov 2006 15:24:15 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

loydd schrieb am Fre, 10 November 2006 12:00fuselkopf schrieb am Fre, 10 November 2006
04:30Bitte nehmt alle noch mehr Fin, bitte mehr Fin einnehmen!

Denn dann existieren weniger Männer und der Konkurrenzdruck ist nicht allzu hoch - hehe (nicht
dass ich es nötig hätte, aber...)

sorry...aber ich glaube dir ist das FIN ganz wo anders nicht gut gekommen, ohne dich jetzt wieder
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hier direkt angreifen zu wollen....

Was sollen diese einfach mal in den  Raum geschmissenen, wissenschaftllich nicht
bewiesenen,unreifen Behauptungen?!

wenn du mit FIN nicht zufrieden warsund negative Erfahrunge damit gemacht hast dann tut uns
das allen leid!

Aber solche Sätze von dir hier schrecken wieder bestimmt 20 Leute davon ab tatsächlich FIN
einzunehmen und damit wohl das einzige Mittel auszulassen was scheinbar die besten Erfolge
mit sich bringt!

Lloyd, Du bist einfach geil, Du gibts einem Kanonefutter um Dich in der Luft zu zerreissen,
herrlich!

Bürschchen, wenn einer von uns beiden unreif ist, dann nicht ich    Es gibt Mittel die wirken
weitaus besser als Fin, viel besser. Schneid Dir Deine Eier ab und nimm E2 hochdosiert. Du wirst
prächtige Haare haben, aber beim Waschen wird wohl noch mehr nass.

Wissenschaftlich nicht bewiesen? Oh mein Gott, Du bist die Tüte von der ich mein Zitat in
meiner Sig da unten habe, jetzt weiß ich es wieder. Hehe - Lloyd, Du armes Medienopfer. Es tut
mir leid, ich entschuldige mich bei Dir. Sei mir nicht böse, bitte. Nimm Dein Fin....

Subject: Re: loydd - Du bist ja hier die Oberleuchte
Posted by reinforcement on Fri, 10 Nov 2006 15:25:23 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

fuselkopf schrieb am Fre, 10 November 2006 16:19Ich wäre damals froh gewesen, wenn mir
jemand so ein realistisches Bild vermittelt hätte. Ich hätte es mir zweimal überlegt, ob ich
nicht ieber versuche mein Selbstwertgefühl mit glatze und als Mann aufrecht zu erhalten, oder
ob ich mich und meinen Körper verarsche mit Finasterid

was ist dir denn unter fin passiert fusel?  

Subject: Zu Dutasterid weiß ich nichts
Posted by fuselkopf on Fri, 10 Nov 2006 15:27:38 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich habe das Zeug nie genommen, keine Ahnung wie es wirkt. Kann schon sein, was Du da
sagst. Fällt mir allerdings schwer es zu glauben. Aber kann ja sein.

Bin übrigens wieder weg, hab keinen Bock mehr den ganzen Krams hier zu kommentieren. War
jetzt nich auf Deine Antwort bezogen boy2man...
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Subject: Re: Angst vor Gynäkomastie
Posted by xxlborn on Fri, 10 Nov 2006 15:36:34 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

wenn man eher androgyn veranlagt ist, wunderts mich nichts.

Subject: @reinforcement
Posted by fuselkopf on Fri, 10 Nov 2006 15:48:53 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

reinforcement schrieb am Fre, 10 November 2006 16:25fuselkopf schrieb am Fre, 10 November
2006 16:19Ich wäre damals froh gewesen, wenn mir jemand so ein realistisches Bild vermittelt
hätte. Ich hätte es mir zweimal überlegt, ob ich nicht ieber versuche mein Selbstwertgefühl
mit glatze und als Mann aufrecht zu erhalten, oder ob ich mich und meinen Körper verarsche mit
Finasterid

was ist dir denn unter fin passiert fusel?  

Nichts besonderes, dass was den meisten mit der Zeit passiert. Ich habs halt knapp fünf Jahre
genommen, in dem Glauben dass ja nur 1% NW's auftreten und so. Hatte auch keine NW's die
ersten drei Jahre oder zumindest habe ich sie nicht bemerkt.

Aber mit der Zeit wurde man speckiger und es kamen diverse NW's dazu, die hier auch ständig
diskutiert werden, ich muss das ja nicht alles wiederholen. Wenn man sich mit der Wirkweise von
Fin ein wenig beschäftigt dann bemerkt man eben schnell was man damit eigentlich macht.

Ich meine, ich habe das Zeug geschluckt um attraktiv zu bleiben (Haare) aber ich wurde
schleichend an anderen "Stellen" weniger attraktiv. Darauf habe ich natürlich nicht geachetet,
man schaut ja auf die Haare. Man kann seiner Genetik eben nicht davonlaufen, das ist der Punkt,
der springende   

Schau Dir Foxi an, der arme Kerl hat massive NW's von dem Zeug, kann aber nicht ohne Haare
leben, als wäre er von Fin abhängig. Ambitendenz nennt man das, er kann nicht mit und nicht
ohne! Folge? Übersprungshandlung, er kommt hier ins Forum jammert und sucht nach
3.Lösungen. Ich kanns verstehen, kann aber nicht verstehen dass er keinen Schlußstrich
endgültig zieht, was Fin betrifft, nach so langer Leidenszeit. Denn das ist es nicht wert. Wie
gesagt jeder muss wissen was er macht, aber ich finde man sollte realistisch sein. Und abwegen.
Es gehtr hier nicht um stduien oder irgeneinen anderen Schrott, wer davon sein Wissen
abhängig macht und alles glaubt wie eine "dummes Schaf" dem ist nicht zu helfen.
Erfahrungsberichte von lanjährigen Anwendern sind da realistischer.

Subject: Lloyd hat mich eben dem Mod gemeldet
Posted by fuselkopf on Fri, 10 Nov 2006 15:54:25 GMT
View Forum Message <> Reply to Message
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Wie lustig, er kann anscheinend nicht anders. Wenn man sich nicht zu helfen weiß, holt man
den Lehrer. Oh Mann lloyd, wer hat angefangen persönlich zu werden hä? Fin scheint schon
hervorragende Wirkung zu zeigen was die Verweiblichung betrifft! 

Schade, das man so viele Probleme bekommt wenn man den Leuten einfach nur die Wahrheit
sagt. Naja, verdräng sie weiterhin lloyd, mach das

Subject: Re: @reinforcement
Posted by reinforcement on Fri, 10 Nov 2006 15:59:35 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

fuselkopf schrieb am Fre, 10 November 2006 16:48reinforcement schrieb am Fre, 10 November
2006 16:25fuselkopf schrieb am Fre, 10 November 2006 16:19Ich wäre damals froh gewesen,
wenn mir jemand so ein realistisches Bild vermittelt hätte. Ich hätte es mir zweimal überlegt,
ob ich nicht ieber versuche mein Selbstwertgefühl mit glatze und als Mann aufrecht zu erhalten,
oder ob ich mich und meinen Körper verarsche mit Finasterid

was ist dir denn unter fin passiert fusel?  

Nichts besonderes, dass was den meisten mit der Zeit passiert. Ich habs halt knapp fünf Jahre
genommen, in dem Glauben dass ja nur 1% NW's auftreten und so. Hatte auch keine NW's die
ersten drei Jahre oder zumindest habe ich sie nicht bemerkt.

Aber mit der Zeit wurde man speckiger und es kamen diverse NW's dazu, die hier auch ständig
diskutiert werden, ich muss das ja nicht alles wiederholen. Wenn man sich mit der Wirkweise von
Fin ein wenig beschäftigt dann bemerkt man eben schnell was man damit eigentlich macht.

Ich meine, ich habe das Zeug geschluckt um attraktiv zu bleiben (Haare) aber ich wurde
schleichend an anderen "Stellen" weniger attraktiv. Darauf habe ich natürlich nicht geachetet,
man schaut ja auf die Haare. Man kann seiner Genetik eben nicht davonlaufen, das ist der Punkt,
der springende   

Schau Dir Foxi an, der arme Kerl hat massive NW's von dem Zeug, kann aber nicht ohne Haare
leben, als wäre er von Fin abhängig. Ambitendenz nennt man das, er kann nicht mit und nicht
ohne! Folge? Übersprungshandlung, er kommt hier ins Forum jammert und sucht nach
3.Lösungen. Ich kanns verstehen, kann aber nicht verstehen dass er keinen Schlußstrich
endgültig zieht, was Fin betrifft, nach so langer Leidenszeit. Denn das ist es nicht wert. Wie
gesagt jeder muss wissen was er macht, aber ich finde man sollte realistisch sein. Und abwegen.
Es gehtr hier nicht um stduien oder irgeneinen anderen Schrott, wer davon sein Wissen
abhängig macht und alles glaubt wie eine "dummes Schaf" dem ist nicht zu helfen.
Erfahrungsberichte von lanjährigen Anwendern sind da realistischer.

hmmmm ist sehr viel dran!
ich hab halt so scheiß erfahrungen mit topisch pur  deswegen war ich jetzt zu fin, da endlich mal
was wirkt, auch sehr euphorisch!
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Immerhin kannst du ja deine haare so halten........

Subject: Re: @reinforcement
Posted by fuselkopf on Fri, 10 Nov 2006 16:04:54 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ja, das kann ich. 

Übrigens, lies doch mal fix schnell mal meine Antworten hier durch, habe ich jemanden
beleidigt? Würde mich mal interessieren. Ich kann nirgedns was anstößiges entdecken,
denn dieser Loyd meint mich anschwärzen zu müssen und das nervt langsam. zumal er
meiner Meinung nach hier massiv mt Dreck um sich wirft!

DAAAANKE

Subject: Re: @reinforcement
Posted by reinforcement on Fri, 10 Nov 2006 16:11:33 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

fuselkopf schrieb am Fre, 10 November 2006 17:04ja, das kann ich. 

Übrigens, lies doch mal fix schnell mal meine Antworten hier durch, habe ich jemanden
beleidigt? Würde mich mal interessieren. Ich kann nirgedns was anstößiges entdecken,
denn dieser Loyd meint mich anschwärzen zu müssen und das nervt langsam. zumal er
meiner Meinung nach hier massiv mt Dreck um sich wirft!

DAAAANKE

uhhhhhh....ne da halt ich mich lieber raus!  

ich denke mal hier klingen manche sachen oft härter als sie eigentlich gemeint sind!      

Subject: Re: Aber ja
Posted by Unkreativer on Fri, 10 Nov 2006 17:12:43 GMT
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View Forum Message <> Reply to Message

fuselkopf schrieb am Fre, 10 November 2006 04:26selbstverständlich haben hier Leute schon
ne Gyno von Fin bekommen! Ich behaupte auch dass jeder der Fin nimmt eine Gyno hat! Denn
viele haben auch eine ohne Fin. Schaut man mal im Freibad bzw Badesee sich so um, dann hat
jeder zweite eine Gyno (im diagnostischen Sinne).
Die meisten kapieren es nur wieder nicht -  bemerken gar nicht, dass sie speckige, drüßige
Schnubbel an bzw unter ihren Brustwarzen haben. Oder es stört sie nicht, denn eine Gyno also
Brüste müssen ja, laut "Kneipentheorie", so ausschauen wie bei einer Frau, also quasie wie
bei einem Vorzeigemodell von Frau, wie bspw die Feldbusch. Hat man(n) sowas nicht an sich
dran, dann hat man(n) auch keine Gyno, was natürlich absoluter Quatsch ist, meiner Meinung
nach. Aber jedem das Seine, wir haben ja auch alle nen Sixpack bzw nen Eightpack ... zumindest
unter der Fettschicht ist einer ^^

Ich persönlich würde nie wieder Fin nehmen, denn es macht dich von 100% Mann zu
nicht-mehr-100%-Mann wieviel Prozent da übrig bleiben, hängt zum einen von der Menge Fin
und der Einnahmedauer ab und zum anderen von einem selbst. 

Ich persönlich bin froh wieder 100% Mann zu sein und kann meine Haare auch ohne Fin halten.
Soviel zu dem Thema, Fin muss Basis einer AGA-Therapie sein   
Lässt Du uns denn alle teilhaben an dem Geheimnis, wie Du Deinen Status halten kannst?   

Subject: Re: Aber ja
Posted by fuselkopf on Fri, 10 Nov 2006 17:19:34 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

na klar

Subject: Re: Aber ja
Posted by kaya on Fri, 10 Nov 2006 17:31:24 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

wer nicht total naiv ist oder sich selbst belügt, der weiss dass dht-hemmung erhebliche
auswirkungen hat und nicht nur am haar wirkt.

ich selbst habe eineinhalbjahre finasterid genommen und jetzt dutasterid aber ich werde jetzt nicht
anfangen und nebenwirkungen aufzählen.

man muss verstehen dass wenn man zufrieden sein will, man mehr aufwand hat als nur ein
smartie am tag zu schlucken. man kann aktiv gegen die nebenwirkungen arbeiten (jedoch im
prinzip leider nur gegen die symptome). und das ist der weg den ich gehe...

ich bin sehr gespannt ob sich unter dutasterid irgendetwas ändert, auch aufgrund von
boy2man`s geschichte. erwarten tue ich es nicht, denn logisch finde ich es nicht und ich kenne
zum bsp auch quicks story. ich schaue selbst wie ich reagiere...
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Subject: @ loydd und @fuselkopf
Posted by alopezie.de on Fri, 10 Nov 2006 18:54:13 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Also mal wieder ein gutes Beispiel wie schnell ein Thema entgleisen kann.

Bitte beide ein bischen Zurückhaltung. Danke schon mal  

Subject: Re: Angst vor Gynäkomastie
Posted by balu123 on Fri, 10 Nov 2006 19:36:14 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

balu < 9 monate fin, 3 monate dut und trotzdem 100% mann.
ohne hätte ich jetzt ganz bestimmt eine glatze, sähe scheisse aus und würde (wohl fast)
keine frauen mehr flachlegen können.
das ist fakt!

und selbst wenn ich in 3 jahren "augenringe" oder was auch immer habe. scheiss drauf. haare
sind mir wichtiger.

das sollte man ebenfalls nicht vergessen:

1) die meisten NWs von fin und dut sind reversibel
2) den noceboo effekt

Subject: Re: Angst vor Gynäkomastie
Posted by old_school on Mon, 20 Nov 2006 18:45:45 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ist gynäkomastie nicht rückgängig zu machen durch absetzen von fin???OMG   

Subject: Re: Angst vor Gynäkomastie
Posted by pilos on Mon, 20 Nov 2006 18:47:10 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

old_school schrieb am Mon, 20 November 2006 19:45ist gynäkomastie nicht rückgängig zu
machen durch absetzen von fin???OMG   

manchmal hilft leider nur noch das messer....  
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Subject: Re: Angst vor Gynäkomastie
Posted by fuselkopf on Mon, 20 Nov 2006 18:55:42 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

wenns länger als sechs monate ist, dann nur noch messer   

Subject: Re: Angst vor Gynäkomastie
Posted by reinforcement on Mon, 20 Nov 2006 18:58:03 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

fuselkopf schrieb am Mon, 20 November 2006 19:55wenns länger als sechs monate ist, dann
nur noch messer   

auwaia  

aber das ist doch jetzt keine große OP oder?

Subject: Re: Angst vor Gynäkomastie
Posted by old_school on Mon, 20 Nov 2006 19:04:49 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

leude habt ihr dafür auch ne erklärung???oder wollt ihr mich grade auf den arm nehmen...ich
mein brust ist doch fett oder nicht????und fett kann man aubbauen.. oder schwillt da ne drüse
an???das ist ja schrecklich.....

Subject: Re: Angst vor Gynäkomastie
Posted by loydd on Mon, 20 Nov 2006 19:05:17 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

reinforcement schrieb am Mon, 20 November 2006 19:58fuselkopf schrieb am Mon, 20 November
2006 19:55wenns länger als sechs monate ist, dann nur noch messer   

auwaia  

aber das ist doch jetzt keine große OP oder?

was?! Titte wegschneiden oder wie?!

Subject: Re: Angst vor Gynäkomastie
Posted by pilos on Mon, 20 Nov 2006 19:09:43 GMT
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View Forum Message <> Reply to Message

loydd schrieb am Mon, 20 November 2006 20:05reinforcement schrieb am Mon, 20 November
2006 19:58fuselkopf schrieb am Mon, 20 November 2006 19:55wenns länger als sechs monate
ist, dann nur noch messer   

auwaia  

aber das ist doch jetzt keine große OP oder?

was?! Titte wegschneiden oder wie?!

wenn es eine echte Gynäkomastie ist...wird der drüsenkörper unter der brustwarze
wegoperiert...wesnn es nur eine lipomastie ist...wird es abgesaugt...wie fettabsaugung....

 http://www.drhoerl.de/leistungen/c_brustverkleinerung_gyn.ht m

Subject: Re: Angst vor Gynäkomastie
Posted by reinforcement on Mon, 20 Nov 2006 19:10:07 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

old_school schrieb am Mon, 20 November 2006 20:04leude habt ihr dafür auch ne
erklärung???oder wollt ihr mich grade auf den arm nehmen...ich mein brust ist doch fett oder
nicht????und fett kann man aubbauen.. oder schwillt da ne drüse an???das ist ja
schrecklich.....

türlich ist da ne drüse....und die wird halt fetter.....
da ist nix mit wegtrainieren!

Subject: Re: Angst vor Gynäkomastie
Posted by old_school on Mon, 20 Nov 2006 19:25:12 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

und wenn manns merkt, ist es schon zu spät oder halt sofort fin absetzen?was man hier so alle
lernt...   
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Subject: Re: Angst vor Gynäkomastie
Posted by reinforcement on Mon, 20 Nov 2006 19:28:29 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

man muss es halt beobachten.....immer mal abchecken....ein bisschen mit seiner brustwarze
reden.....geh mit ihr mal fein essen....oder ins kino....dann macht die auch nicht so ein dreck!

Subject: Re: Aber ja
Posted by Headbanger on Mon, 20 Nov 2006 19:31:27 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

fuselkopf schrieb am Fre, 10 November 2006 04:26selbstverständlich haben hier Leute schon
ne Gyno von Fin bekommen! Ich behaupte auch dass jeder der Fin nimmt eine Gyno hat! Denn
viele haben auch eine ohne Fin. Schaut man mal im Freibad bzw Badesee sich so um, dann hat
jeder zweite eine Gyno (im diagnostischen Sinne).
Die meisten kapieren es nur wieder nicht -  bemerken gar nicht, dass sie speckige, drüßige
Schnubbel an bzw unter ihren Brustwarzen haben. Oder es stört sie nicht, denn eine Gyno also
Brüste müssen ja, laut "Kneipentheorie", so ausschauen wie bei einer Frau, also quasie wie
bei einem Vorzeigemodell von Frau, wie bspw die Feldbusch. Hat man(n) sowas nicht an sich
dran, dann hat man(n) auch keine Gyno, was natürlich absoluter Quatsch ist, meiner Meinung
nach. Aber jedem das Seine, wir haben ja auch alle nen Sixpack bzw nen Eightpack ... zumindest
unter der Fettschicht ist einer ^^

Ich persönlich würde nie wieder Fin nehmen, denn es macht dich von 100% Mann zu
nicht-mehr-100%-Mann wieviel Prozent da übrig bleiben, hängt zum einen von der Menge Fin
und der Einnahmedauer ab und zum anderen von einem selbst. 

Ich persönlich bin froh wieder 100% Mann zu sein und kann meine Haare auch ohne Fin halten.
Soviel zu dem Thema, Fin muss Basis einer AGA-Therapie sein   

Mit was behandelst du , wenn ich mal so fragen darf? Minox und Spiro? und paar nems ? 

Subject: Re: Aber ja
Posted by tristan on Mon, 20 Nov 2006 20:41:29 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

fuselkopf schrieb am Fre, 10 November 2006 04:26selbstverständlich haben hier Leute schon
ne Gyno von Fin bekommen! Ich behaupte auch dass jeder der Fin nimmt eine Gyno hat! Denn
viele haben auch eine ohne Fin. Schaut man mal im Freibad bzw Badesee sich so um, dann hat
jeder zweite eine Gyno (im diagnostischen Sinne).
Die meisten kapieren es nur wieder nicht -  bemerken gar nicht, dass sie speckige, drüßige
Schnubbel an bzw unter ihren Brustwarzen haben. Oder es stört sie nicht, denn eine Gyno also
Brüste müssen ja, laut "Kneipentheorie", so ausschauen wie bei einer Frau, also quasie wie
bei einem Vorzeigemodell von Frau, wie bspw die Feldbusch. Hat man(n) sowas nicht an sich
dran, dann hat man(n) auch keine Gyno, was natürlich absoluter Quatsch ist, meiner Meinung
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nach. Aber jedem das Seine, wir haben ja auch alle nen Sixpack bzw nen Eightpack ... zumindest
unter der Fettschicht ist einer ^^

Ich persönlich würde nie wieder Fin nehmen, denn es macht dich von 100% Mann zu
nicht-mehr-100%-Mann wieviel Prozent da übrig bleiben, hängt zum einen von der Menge Fin
und der Einnahmedauer ab und zum anderen von einem selbst. 

Ich persönlich bin froh wieder 100% Mann zu sein und kann meine Haare auch ohne Fin halten.
Soviel zu dem Thema, Fin muss Basis einer AGA-Therapie sein   

es ist schon richtig dass du sagst es hängt auch von einem selbst ab. ich hatte nen DHT Wert
von 200 (15-100 is ca. normbereich) und NNR Probleme, Fin war Placebo bei mir. ich nehme
ohne probleme avo und noch was anderes und bin nicht 100% Mann sondern 150%. ich hatte
noch nie ne zeit wo ich besser und schneller muskeln aufgebaut habe, und meine hormonwerte
spiegeln das auch wieder. es ist sogar so krass dass ich eine art dehnungsstreifen am bizeps
bekommen habe (der hoffentlich mal wieder weg geht), so anabol wirkt das bei mir.. und ich
nehme im moment nichtmal kreatin. jeder macht halt andere erfahrungen. in dem sinne, probieren
geht manchmal über studieren.

LG   

Subject: Re: Aber ja
Posted by fuselkopf on Mon, 20 Nov 2006 21:17:52 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

wer, ich? Ja, mit Minox/Spiro/Nano und Nems. Ich hab wie gesagt sehr lange Fin genommen,
aber wer einen gewissen Wert auf seine Figur legt, kann nicht umhin auf Fin zu verzichten. Von
daher... muss das auch so gehen. Was es bis jetzt tut. Andernfalls, runter mit dem Krams und
irgendwann mal ne Ht oder so... mal schauen - hehe

Subject: Re: Angst vor Gynäkomastie
Posted by fuselkopf on Mon, 20 Nov 2006 21:20:08 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Nun ja, egal wie rum. So ca 2000 bis 3000 Euronen kostet der Spaß schon

Subject: Re: Aber ja
Posted by fuselkopf on Mon, 20 Nov 2006 21:28:14 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

tristan, aber du bist ja wohl mal die ausnahme und nicht die regel   

Page 16 of 19 ---- Generated from Haarausfall - Allgemeines Forum 

https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=9
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=4923&goto=51177#msg_51177
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=51177
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=9
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=4923&goto=51181#msg_51181
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=51181
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=9
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=4923&goto=51187#msg_51187
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=51187
https://www.alopezie.de/fud/index.php


Subject: Re: Angst vor Gynäkomastie
Posted by reinforcement on Wed, 22 Nov 2006 10:57:32 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

fuselkopf schrieb am Mon, 20 November 2006 22:20Nun ja, egal wie rum. So ca 2000 bis 3000
Euronen kostet der Spaß schon

so viel spaß für wenig geld.....da da da dumm dumm

Subject: Re: Aber ja
Posted by marb on Wed, 22 Nov 2006 11:14:52 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zitat:es ist schon richtig dass du sagst es hängt auch von einem selbst ab. ich hatte nen DHT
Wert von 200 (15-100 is ca. normbereich) und NNR Probleme, Fin war Placebo bei mir. ich
nehme ohne probleme avo und noch was anderes und bin nicht 100% Mann sondern 150%. ich
hatte noch nie ne zeit wo ich besser und schneller muskeln aufgebaut habe, und meine
hormonwerte spiegeln das auch wieder. es ist sogar so krass dass ich eine art dehnungsstreifen
am bizeps bekommen habe (der hoffentlich mal wieder weg geht), so anabol wirkt das bei mir..
und ich nehme im moment nichtmal kreatin. jeder macht halt andere erfahrungen. in dem sinne,
probieren geht manchmal über studieren.

geht mir seit der fin einnahme genauso! 

Subject: Re: Aber ja
Posted by fuselkopf on Wed, 22 Nov 2006 14:18:56 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

glaub ich dir nicht

Subject: Re: Aber ja
Posted by marb on Wed, 22 Nov 2006 14:48:31 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

dein gutes recht.. 

habs aber schon paar mal gepostet.. 
im training gehts echt um einiges besser und dass seit ich fin nehm.. sonst nehm ich nix. 

egal worans liegt, hauptsache es geht was   
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Subject: Re: Angst vor Gynäkomastie
Posted by BobbyButana on Wed, 22 Nov 2006 16:05:33 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Verstanden hab ich Fuselkopf ehrlich gesagt noch nicht. Also du hattest extreme
Libidioprobleme?
Oder verfettung an den Brüsten?
Wieso meinst du das Finschlucker nicht 100% man sind? Kann doch sein das viele Leute zuviel
DHT haben und ein Hemmer in Maßen es wieder reguliert.

Subject: Re: Angst vor Gynäkomastie
Posted by BobbyButana on Wed, 22 Nov 2006 16:33:58 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Achja...und vor allem, wieso wünscht du dir es nie genommen zuhaben?

Sind einige NWs nicht wieder zurückgegangen?

Würdest du es niemandem empfehlen auch nur auszuprobieren?

Subject: Re: Aber ja
Posted by Headbanger on Thu, 23 Nov 2006 05:31:03 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

fuselkopf schrieb am Mon, 20 November 2006 22:17wer, ich? Ja, mit Minox/Spiro/Nano und
Nems. Ich hab wie gesagt sehr lange Fin genommen, aber wer einen gewissen Wert auf seine
Figur legt, kann nicht umhin auf Fin zu verzichten. Von daher... muss das auch so gehen. Was es
bis jetzt tut. Andernfalls, runter mit dem Krams und irgendwann mal ne Ht oder so... mal schauen
- hehe

Dicker wegen dir werde ich irgendwann noch diesen DHT-Hemmern abschwören! Ich spüre es
im Urin   

Subject: Re: Aber ja
Posted by glockenspiel on Thu, 23 Nov 2006 07:24:42 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Headbanger schrieb am Don, 23 November 2006 06:31fuselkopf schrieb am Mon, 20 November
2006 22:17wer, ich? Ja, mit Minox/Spiro/Nano und Nems. Ich hab wie gesagt sehr lange Fin
genommen, aber wer einen gewissen Wert auf seine Figur legt, kann nicht umhin auf Fin zu
verzichten. Von daher... muss das auch so gehen. Was es bis jetzt tut. Andernfalls, runter mit
dem Krams und irgendwann mal ne Ht oder so... mal schauen - hehe
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Dicker wegen dir werde ich irgendwann noch diesen DHT-Hemmern abschwören! Ich spüre es
im Urin   

was nimmst du denn genau Headi? nicht eh "nur" dut topisch?
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